

会社側

會社側ニアリテハ表面然別、對策ナキニ永田事務、東新二派
ニ依然トシテ過硬、態度ヲ持シ居リ引續々出勤職工三十九名
ニ依リ作業継続中

争議園側

争議園側ニアリテハ前項ノ如ク永田事務カ過硬、態度ヲ持
スリ且金策ノ途ナキニ知悉シ居リ有利解決、其父ナキニ源助
セシ開保上八月三十六日大株主ナル日本橋正橋町一町目十四
番地ニ一戸ノ借主受ク第二争議園本部ニ設置シ今番地奥田恭
市（會社ノ大株主）シ始メ重役其ノ他、開保省、私室ヲ訪問
レテ執拗ニ面合ノ迫り争議ヲ有利解決ニ導カント焦リツ、ア
リ更ニ八月二十九日根前記争議園本部ニ於テ株主奥田恭市糺
津演説会ノ開催シタルカ會同者盛時約八十名位ニシテ東京鉄

工組合主席高虎一外處接園員等十三名ノ演説アリ何レミ會社
重役ノ脅威ヲ免除シ以席參寥室ノ長轍スルガアリタンカ諭旨
特ニ不穏ト認ムルモノナシ無事散会セリ

三、警察事故

争議園側ハ八月二十八日午前二時頃三人ヲ一组トセシニシテ皆
ノ隊立組ノ構成ノ争議園前庭瓦衆ノ婦又ハ連枝等ニ演説會ニ
宣傳ビシシ邊リニ財作シタル爲メ
萩原武雄 20 萩原政雄 22
金子義太郎 22 水谷常平 22
四名ヲ所轄久松署ニ同行シ談論ノ上級族セリ
其後申(通)報候也